

## Bericht der Verwaltung zur Stadtvertretung am 15.12.2022

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident,  
sehr geehrte Stadtvertreter/innen!

Leider mussten wir feststellen, dass unsere Stadt vermehrt durch **Verschmutzungen** jeglicher Art in Mitleidenschaft gezogen wird. Hierzu gehören insbesondere Verunreinigungen durch Hundekot, Zigarettenreste, Restmüll und Graffiti-schmierereien. Wir werden unsere Außendienstkontrollen definitiv stärker darauf fokussieren und haben auch über das Amtsblatt nochmal unsere Bürger dahingehend sensibilisiert. Außerdem werden wir zusätzliche Beutelspender zur Hundekotentsorgung und Abfallbehälter im Stadtgebiet aufstellen.

Der Bundesrat hat in seiner Sitzung am 25.11.2022 dem vom Bundestag beschlossenen Wohngeld-Plus-Gesetz zugestimmt. Die **Wohngeldreform** wird damit wie geplant am 01.01.2023 in Kraft treten. Wir sind personell auf eine höhere Antragsflut vorbereitet.

In Bezug auf den **Brand in einem Bunker auf dem EEW Gelände** Ende November liegen inzwischen die Messergebnisse des Gefahrgutzuges des Landkreises MSE vor. Es konnten in einem Umkreis von mehr als 250 Metern keine gesundheitsgefährdenden Stoffe in der Luft nachgewiesen werden. Das Auswertungsgespräch zur Brandursache konnte bisher krankheitsbedingt nicht stattfinden und wird voraussichtlich erst im Januar erfolgen.

Am 29.11.2022 gab es ein Gespräch mit dem Betreiber der **Freizeitoase Basepohl**. Noch immer besteht der Eindruck, dass durch bestimmte Gruppen negative Propaganda gegen die Einrichtung betrieben wird. Ungeachtet dessen wird weiterhin an einem Vorankommen der Einrichtung und der Ausweitung der Angebote festgehalten.

Außerdem zeigte Herr Ulrich erneut Interesse an einem schriftlich fixierten Vorkaufsrecht für das Grundstück.

Am 03. Dezember 2022 spielte in der Kirche die **Big Band des Landespolizeiorchesters** Mecklenburg-Vorpommern ein Programm aus verschiedenen, auch weihnachtlichen, Musikstücken.

Dieses Konzert wurde als Benefizkonzert veranstaltet, wodurch Spenden in Höhe von 3.000 € akquiriert werden konnten. Veranstalter waren die evangelische Kirchgemeinde und die Stadt Stavenhagen.

Jeweils 1.500 € der Erlöse gehen an die Tafel und den Schulförderverein. Im Anschluss gab es zum gemeinschaftlichen Verweilen noch Glühwein und Bratwurst. Personell unterstützt wurde die Veranstaltung durch Mitarbeiter der Verwaltung, der Kirche und der Tafel.

Am 07.12.2022 fand eine Sitzung des **Wasser- und Bodenverbandes „Obere Peene“** statt. Es wurde eine Gebührenerhöhung für das Haushaltsjahr 2023 von derzeit 11,00 € auf 12,50 €/ Beitragseinheit und die Gründung eines eigenen Bauhofs in Malchin beschlossen.

In mehreren Beratungen wurde dargestellt, dass eine Erhöhung unumgänglich ist, um die laufenden Aufgaben erfüllen zu können. Die erhöhten Unterhaltungskosten, aber auch die Gründung eines Bauhofes spielen eine wesentliche Rolle, um sich zukunftsfähig aufzustellen und auch um der Abhängigkeit von Preissteigerungen entgegen zu wirken.

Die Beschlüsse werden zur Entscheidung für die Stadtvertretersitzungen vorbereitet.

Am 12.12. gibt es eine weitere Abstimmung zur **Zweifeldsporthalle** mit dem Gutachter der Versicherung und der mit dem Abbruch beauftragten Baufirma. Insbesondere hat die Verwaltung konkrete Bauzeitenpläne verlangt. Die geforderte Zuarbeit steht noch aus. Zwischenzeitlich sind alle Fußböden in den Umkleide- und Sanitärräumen sowie der Küche an den Längsseiten der Halle abgebrochen.

Das Grundstück für den geplanten Neubau einer Unterstellhalle für die **Feuerwehr in Pribbenow** ist vollständig beräumt. Das vorhandene Gebäude wurde abgerissen. Jetzt gilt es, die Planungsleistungen für den Neubau auszuschreiben.

In der **Feldstraße** sind die Arbeiten für die Pflasterflächen in Gehweg und Fahrbahn größtenteils abgeschlossen. Eine Fertigstellung der befestigten Flächen der Nebenanlagen ist temperaturbedingt nicht mehr möglich.

Im Zusammenhang mit dem neu geplanten **Parkplatz in der Wallstraße** wurden mehrere Plattendruckversuche durchgeführt. Selbst mit einer zusätzlichen Stabilisierung durch den Einbau von Geogittern wurden die geforderten Werte nicht erreicht. Es werden jetzt weitere Probefelder mit einem erhöhten Aufbau angelegt. Das Ergebnis gilt es noch abzuwarten.

Die Straßenbaumaßnahme **Sandkamp** ist fertiggestellt. Am 14.12.2022 findet die bautechnische Abnahme statt.

Ein Antrag auf Sachmittel zur Verwertung in Behörden aus Einziehung und Verfall gemäß § 66 Strafvollstreckungsordnung an die Staatsanwaltschaft zum Erwerb eines **Notstromaggregates** aus einem Gerichtsverfahren wurde gestellt.

*Stefan Guzu*  
Bürgermeister

Stadtvertretung Reuterstadt-Stavenhagen  
Fraktion DIE LINKE

**Antrag zur Sitzung der Stadtvertretung am 15.12.2022**

Die Stadtvertretung möge beschließen:

Ehrenamt würdigen

Alljährlich wird am 05.Dezember der „Tag des Ehrenamtes“ begangen. An diesem Tag werden landesweit Bürgerinnen und Bürger für ihr ehrenamtliches Engagement gewürdigt. Auch in zahlreichen Kommunen des Landes finden Veranstaltungen zur Ehrung statt.

Die Stadtvertretung der Reuterstadt spricht sich dafür aus, am 05.Dezember 2023 erstmalig und dann jährlich eine Veranstaltung zur Würdigung ehrenamtlichen Engagements durchzuführen.

Die Stadtverwaltung wird beauftragt dazu die notwendigen Voraussetzungen zu schaffen.

Begründung erfolgt mündlich

Peter Ritter  
Fraktionsvorsitzender